
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 関根清隆 １
60分 11/29

(1)
(2)
(3)
(4)

(5)

２

(1)

① 登録数と課題についてうかがう
② 今後の推進方法と町民への要請はいかに

(2)

① 11月2日早朝の防災行政無線で、住民は
どうすべきか混乱があったが、これにつ
いてうかがう

② 防災行政無線とHP、鳩山町LINE、フォ
ロー電話などの状況はいかがか

(3)

(4)

３

(1)

(2)

(3)

２ 松浪健一郎 １
50分 11/29

(1)

(2)

２

(1)

(2)

質問事項・質問の要旨

選挙時の公約について、町長にうかがう

介護保険負担の軽減
子育て日本一の鳩山に
便利で活力みなぎる鳩山に
農業支援と「鳩山ブランド」セールスに全
力！
質の高い行政サービスを

防災とセーフティーネットについてうかがう

災害時要支援者支援制度の現状をうかがう

防災行政無線の課題と対策についてうかが
う

昨今多発している凶悪犯グループの家屋侵
入強盗殺人事件の対策はいかがか

全戸へ情報配信できるシステムの検討を求
める

レインボー協議会へ加入後の利用状況についてう
かがう

各種施設の共同利用状況はいかがか

レインボー婚活など、参加状況はいかがか

協議会参加で鳩山町が行うべき役割りと取
り組みについてうかがう

雑草だらけのニュータウンの公園の管理について
伺う

今年の夏の猛暑と大雨で、雑草が伸び放題
になってしまっていた。さんかく公園は10
月、ジャンボ公園は11月まで公園内に入れ
ない状態だった。なんとかならないのか。

入札条件に問題があると思う。適当に2回
剪定すれば良いと業者は考えていないか。
1年を通して綺麗に管理してもらいたい。

スポーツ振興と町の活性化のために、梅沢グラン
ドの人工芝化を再度提案する

過去に提案した時に検討すると回答いただ
いたが、どのように検討したのか伺う。

来年度、再来年度の検討課題と考えている
が、その考えは。

町長

町長
副町長
総務課長
政策財政課長
地域創生環境
課長

町長
副町長
政策財政課長

町長
まちづくり推
進課長

町長
教育長
教育委員会事
務局長
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

３

(1)

(2)

４

(1)
(2)

(3)

３ 森利夫 １
40分 11/29

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

１

(1)

(2)

(3)
(4)

① 介護保険を利用できないか。
② 現状のサービスに町が負担するのはどう

か

２

(1)

(2)

(3)

再度、国民健康保険のガンのスクリーニング費用
助成を要請する

1人あたり、数千円の補助をお願いする。

未病を防ぎ、将来負担の軽減になると思う
が、考えを伺う。

町内の施設の指定管理制度について

なぜ町内業者が少ないのか。
物価は上昇しているのに、管理料は据え置
きなのはなぜか。

人件費の上昇分は年度ごとに更新すべきで
はないか。

企業誘致について

仮宿地域の企業誘致に関わる現状について
伺う。

埋蔵文化財の調査について現状を伺う。

形態規制の変更を完了した5.3ヘクタール
の地主さんの人数と面積を伺う。

北部地域活性化事業について

今後の、町道第52号線改修工事の施工予定
を伺う。

辻川周辺整備事業の現状と工事施工予定を
伺う。

鳩山町での英検の受験状況はどうか。

近隣の市町村で英検受験に対して全額、半
額の補助を出しているところがあるが、鳩
山町ではいかがか。

ソフト事業として、地域の文化資源や自然
資源を活用した散策路を整備することに
なっているが取り組み状況を伺う。
「ちょっくま」での6次産業化への取り組
みを伺う。

ゴミの収集について

高齢者、障がいのある人のゴミ出しのサー
ビスはどのようなものがあるか。

現状のサービスの利用状況は

住民からの声はあるか
高齢者・障がい者のための、無料のごみ回
収支援制度の導入はできないか。

英語検定に補助金を

実用的な英語力を身につけるための１つと
して英検があると思うが、教育委員会のお
考えはいかがか。

町長
町民健康課長

町長
総務課長
政策財政課長

町長
地域創生環境
課長
まちづくり推
進課長
教育長
教育委員会事
務局長

町長
まちづくり推
進課長
地域創生環境
課長
産業振興課長

町長
副町長
教育長
長寿福祉課長

町長
副町長
教育長
教育委員会事
務局長

４ 中山　明美 45分 11/29
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

３

(1)
(2)

(3)

(4)

５ 野田小百合 １
60分 12/2

(1)

(2)

(3)

(4)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

３

(1)

(2)

(3)

６ 日坂　和久 １
60分 12/2

(1)

(2)

(3)

GIGAスクール端末機器の更新について

小中学校の破損状況は。
鳩山町では、来年度以降、何台程度を新端
末に買い替え、旧端末を処分する必要があ
るのか（リースの場合は新規リース・返納
台数）

その際の適切な端末処分とデータ消去に対
する認識と具体的な取り組みはいかがか。

鳩山町を含む収集区域における小型家電リ
サイクル法の認定事業者は。

公共施設等の修繕管理について

現在、公共施設等において修理・修繕が必
要な施設・箇所はどのようか。

今後、どのように対処するのか。

修繕計画、ロードマップ等は考えているの
か。
防犯灯の球切れ、木々の繁茂により防犯灯
やカーブミラーが見えなくなることの対応
はどのようか。

ひとり暮らし高齢者等の孤立を防ぐための取り組
みについて

ひとり暮らし高齢者の地域ごとの人数はど
のようか。
退避行動要支援台帳に登録している方の人
数・状況はどのようか。

孤立させないための取り組みはどのようか

退避行動要支援台帳と日常の支援体制は連
携しているのか。

8050から9060に。状況把握と支援体制はど
のようか。

申請書類等の押印について

押印不要となったものが多いが、状況はど
のようか。

押印が必要とされているものは、どのよう
な理由があるのか。
後援申請書について、近隣自治体の状況は
どのようか。

南比企窯跡群保存活用計画策定の進め方について

計画策定に係る委員会及び各検討組織等の
役割等について伺う。
	計画策定に係る関係組織間の情報共有・協
力連携のあり方をいかに考えているのか伺
う。

計画策定に関し、住民参画の機会を充分に
確保しようとしているのか伺う。

町長
副町長
教育長
教育委員会事
務局長
地域創生環境
課長

町長
副町長
教育長
政策財政課長
総務課長
地域創生環境
課長
教育委員会事
務局長

町長
副町長
長寿福祉課長
総務課長

町長
副町長
教育長
総務課長
教育委員会事
務局長

町長
教育長
教育委員会事
務局長
産業振興課長
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(4)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

７ 小鷹　房義 1
45分 12/2

(1)

(2)

２

(1)

(2)

３

(1)

(2)

４

(1)

(2)

８ 石井　計次 １
60分 12/2

(1)
① 導入に向けた現状の取り組み状況を伺う
② 課題は何か
③ 導入結実までの流れはどのようか。

(2)

① 地権者からの相談等は如何か
② 今後の取り組みを伺う

	町にとって保存・活用は何が目的か。ま
た、目的達成のため、手段の設定方法はい
かに行うのか伺う。

町の子ども・子育て支援事業について

こども基本法において、市町村には「こど
も計画」を策定する努力義務が課せられて
いる。国のこども大綱と市町村こども計画
の関連性について、町の捉え方を伺う。

	策定予定の「こども計画」と既存の子ど
も・子育て支援事業との明確な違いは何か
伺う。

子ども・子育てニーズ調査の結果を踏まえ
た町の地域特性とはいかなるものか。ま
た、計画策定にいかに反映させようとして
いるのか伺う。
「こども計画」と総合計画等の相乗効果に
ついて伺う。

庁舎の周りをきれいにしたらいかがか伺う

年何回の除草作業か。

現在の体制はどのようか伺う。

農産物加工品の拡大について伺う

鳩山町で生産された加工品は現在どのよう
なものがあるのか伺う。

加工品を通じて鳩山町の魅力をもっと拡げ
られないか伺う。

耕作放棄地の活用はどのようなことが考えられる
か伺う

町の耕作放棄地の面積はどのようか伺う。

耕作放棄地を減らすためにはどのようなこ
とが考えられるか伺う。

町営入浴施設の復活は考えられるのか伺う

以前あった入浴施設はなぜ廃止されたのか
伺う。

今どのような状態か伺う。

産業立地について

地域未来投資促進法の活用について

今宿仮宿地区への進出企業の現状は如何
か。

町長
副町長
地域創生環境
課長

町長
教育長
町民健康課長
長寿福祉課長
政策財政課長
教育委員会事
務局長

町長
副町長
政策財政課長

町長
副町長
産業振興課長

町長
副町長
産業振興課長

町長
副町長
長寿福祉課長
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

２

(1)
① 「前向きに検討」する旨の答弁でしたが

新年度予算案への計上について伺う。

３

(1)

① 委員会に示された通りの進捗状況か伺
う。

(2)

４

(1)

① 現在、町が実施している防犯活動は如何
か

(2)

１

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

２

(1)

① 当町の教職員の勤務時間の実態について
伺う。

② 勤務時間外の仕事内容の実態把握につい
て伺う。

③ 全国的な教員不足について鳩山町・埼玉
県の現状について伺う。

④ 「給特法改正」を受けた町の取組状況に
ついて伺う。

今日までの友好都市との交流事業の取組み
内容について伺う。

友好都市の必要性、重要性をどのように考
えておられるのか伺う。

今後、友好都市との交流をビジネスチャン
スとして、鳩山町の文化、教育、スポー
ツ、経済等の政策にどのように推し進め、
町の発展につなげていくのか伺う。

友好都市の提携は、本町との多様な幅広い
分野で交流を図り、実のある友好都市の取
組みを前向きに進めていくべきと思います
が、町長の見解を伺う。

学校教育の現状について

重郎橋付近の監視カメラの設置について

9月定例会の設置要望について

重郎橋・県道付け替えについて

施工スケジュールについて

男坂～重郎橋へ向かう両側に竹木・草木が
繫茂しつつあり、通行に支障をきたす前に
県へ対策を要望して頂きたい

防犯対策について

犯罪から町民を守るための対策は何か

スマートフォン・SNSなどの普及から、犯
罪加害者の低年齢化が増加している。対策
に警察官が児童生徒に注意喚起の講習会を
実施している自治体もある。当町の学校現
場の対策は如何か伺う

友好都市との取組みの現状と今後について

友好都市の定義とは何かを伺う。

町長
副町長
教育長
教育委員会事
務局長

９ 清水　秀幸 90分 12/3

町長
副町長
総務課長

町長
副町長
まちづくり推
進課長

町長
教育長
教育委員会事
務局長
地域創生環境
課長

町長
副町長
教育長
教育委員会事
務局長
政策財政課長

小・中学校の教職員の働き方改革について
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

⑤ 教職員の働き方改革と業務改善に向けた
取組状況（方針、計画）と今後の課題に
ついて伺う。

(2)
① 部活動の地域移行の取組状況について伺

う。
② 地域移行の当町ならではの課題について

伺う。
③ 部活動の地域移行の周知の状況について

伺う。
④ 文科省は2023年度から３年間で、「公立

中学校」の休日の部活動の地域移行を概
ね完了予定としているが、当町の地域移
行の推進体制、スケジュール、取組みに
ついて伺う。

(3)

① 水泳授業の現状と課題について伺う。
② 各小・中学校のプール施設の建築年度及

び改修状況について伺う。
③ 学校プール施設におけるこの5年間の取

組みと今後の方向性（維持費、修繕費）
について伺う。

④ 今後の本町の各小・中学校のプール水泳
授業及びプール施設の在り方について伺
う。

⑤ 学校プール水泳授業の外部委託への考え
方について伺う。

３

(1)

(2)

(3)

(4)

高齢者のゴミ出し支援の町の取組みについ
て伺う。

県内自治体の高齢者のゴミ出し支援の取組
み状況を伺う。

本町における高齢者のゴミ出し支援の必要
性について伺う。

町として、高齢者のゴミ出し支援につい
て、今後どのような取組みを考えているの
か見解を伺う。

町長
副町長
地域創生環境
課長
長寿福祉課長

９ 清水　秀幸 90分 12/3

中学校部活動の地域移行について

小・中学校における水泳授業及びプール施
設について

高齢者のゴミ出し支援について
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